

Nuestra Portada



Sondeo

¿Se resolverán los problemas en Iztapalapa con la salida de Juanito?

- Sí
 No
 No sé

votar

 Imprimir

 Enviar por correo-e

Metrópoli

Enfrenta el Distrito Federal estrés hídrico

El Sol de México
26 de enero de 2009

Fernando López

Ciudad de México.- Para que la Ciudad de México resuelva el problema del agua no basta con subir las tarifas para los usuarios, sino que se requiere de una política integral y una mejor planeación de las autoridades para evitar que la extracción para el suministro local se agote en el 2020, dijo Javier Bogantes Díaz, presidente del Tribunal Latinoamericano del Agua.

Señaló que uno de los principales problemas hídricos obedece a que los gobiernos, como el del DF, han dejado en las empresas privadas la responsabilidad de proporcionar el suministro de agua, cuando es un deber del Estado garantizar el derecho de las personas a este servicio hídrico.

Consideró que una parte importante del problema se debe a que las empresas embotelladoras que se han asentado en las grandes urbes constituyen un serio problema, pues además de usar una cantidad estratosférica de agua, la adquieren a precios irrisorios y la venden a 200 y 300 por ciento más de lo que la compran.

El presidente del Tribunal Latinoamericano del Agua, organismo defensor de ese derecho, señaló que, como otros países, el Distrito Federal enfrenta una situación de "estrés hídrico" por la escasez de agua.

Sostuvo que la carencia de agua no es la escasez natural del preciado líquido, sino una política inadecuada tanto para el manejo de las cuencas hidrológicas como cuerpos de aguas para distribución.

SUPERA LA CAPACIDAD DE CAUDAL HASTA 80 POR CIENTO

Además de que en la Ciudad de México la extracción de agua supera la capacidad de caudal entre 50 y 80 por ciento, lo cual hace suponer que los mexicanos podríamos quedar sin agua en el 2020.

Por su parte, la Fundación Federico Arronte señaló que en tanto que la escasez de agua es un problema que afecta a todas las naciones, por ser un elemento vital para la vida del hombre, paradójicamente, en México el mayor consumo del líquido no es de tipo doméstico, sino por las actividades productivas.

El organismo dedicado al análisis de los problemas de agua afirmó que el primer lugar en consumo de líquido lo tienen la agricultura y la ganadería con 77 por ciento, le siguen la industria en general y la generación de energía con 13 por ciento, mientras que el uso doméstico ocupa el último lugar con apenas 10 por ciento del recurso.

En su página aguas.com.mx., resalta que el uso de agua en la industria alimenticia y de bebidas es muy alto, pues menciona que tan sólo para que podamos saborear una taza de café se requiere utilizar 140 litros de agua, una de café instantáneo 80, una taza de té (250ml), 34; mientras que para producir una copa de brandy se necesitaron 2 mil litros, una cerveza 75 y una copa de vino 120 litros.

Asevera que cada hamburguesa que se comen los mexicanos representa un gasto de 2 mil 400 litros, una hoja de papel (80g/m) 10, un kilogramo de tejido 9 mil 359 litros.

Nokia Go!

Siente el Futbol en tus manos y mira tus partidos favoritos en vivo

store.ovi.com

Consigue un Mejor trabajo

Tenemos cientos de Oportunidades

Entra en la Bolsa de Trabajo Hoy

www.universiaempleo.com

The Jeffrey Group

Providing a full range of marketing services throughout Latin America

www.jeffreygroup.com

Anuncios Google

1 Truco de vientre plano:

Reducir 1 Kilo del vientre cada semana con este raro truco viejo.

Incineradordegrasa.com

Futbol Argentino Tickets

Argentine Sports & Football Tours

Tickets Boca & River, Polo, Tenis

www.bairesfun.com

.mx Mexico Domain Names

Domain Name Registrations from \$9

Free Setup + DNS - COM.MX Domains

www.americaregistry.com

Anuncios Google